

Wattrelos : Salle comble pour le concert de l'association A.H.I.

Le centre socio-éducatif était comble ce dimanche pour le concert donné par l'association humanitaire A.H.I, avec notamment Jean-Luc Lahaye et Christian Delagrane.

L'Assistance Humanitaire Internationale est née en 2007 à l'initiative du chanteur Christian Delagrane. Elle intervient essentiellement en Afrique et en Asie mais également en France : « *Nous aidons parfois des personnes à financer un fauteuil électrique, confie le chanteur. Actuellement, nous sommes sur un chantier au Bénin pour construire un hôpital dans la capitale Cotonou.* »

Un orphelinat et un collège ont déjà été construits à Cotonou grâce à l'association, qui se finance avec des concerts ou des dons. Dimanche après-midi au CSE, les copains de Christian Delagrane, Jean-Luc Lahaye, Christian Croain et Jean-Michel Leleu étaient tous présents.



Pour la deuxième année consécutive, l'association A.H.I et ses artistes ont pu compter sur les Wattrelosiens pour leur réserver un accueil chaleureux.

L'ex chanteur du groupe Polarys a débuté le show avec le tube *Jolie fille il faut croire à l'amour* que tout le public a repris en chœur.

La jeune chanteuse talentueuse Jaym a suivi avec des titres d'Édith Piaf, de Barbra Streisand et une chanson inédite composée par Christian Croain.

Mais le public attendait les stars Jean-Luc Lahaye et Christian Delagrangé qui se sont produits en seconde partie de programme sous les cris d'admiration des femmes et des jeunes filles. *Femmes je vous aime, Rosetta, Papa chanteur, Pleure pas...* difficile de résister à l'ambiance des fans ! Un concert de grande qualité animé par le ventriloque Jean-Michel Leleu et organisé par la Ville et l'association NORDSUD.

Pour faire un don à A.H.I. : www.assistancehumanitaire.org